



## Feuerwehr-Nachrichten

### **ÖSTA-Abnahme beim Internationalen Jugendzeltlager in Maria Lankowitz vom 9. bis 12. Juli 1983**

110 ÖSTA-Teilnehmer, davon 104 Jugend — Bronze von 13 bis 16 Jahren, 3 Jugend — Silber von 16 bis 18 Jahren, 2 ÖSTA-Bronze plus 1 ÖSTA in Gold.

Diese 110 Teilnehmer kamen von 28 Freiwilligen Feuerwehren: FF Voitsberg 5 Teilnehmer, FF Krems 5 Teilnehmer, FF Ligist 1 Teilnehmer, FF Lannach 6 Teilnehmer, FF Lebring 1 Teilnehmer, FF St. Martin am Grimming 13 Teilnehmer, FF St. Martin am Wöllmißberg 2 Teilnehmer, FF Diemlern-Oberstuttern 4 Teilnehmer, FF Oblarn 1 Teilnehmer, FF Bad Gams 7 Teilnehmer, **FF Hohenkogel-Mitterdorf St. Ruprecht an der Raab** 3 Teilnehmer, FF Trössing 2 Teilnehmer, FF Perlsdorf 1 Teilnehmer, FF Mureck 8 Teilnehmer, FF Lichendorf, 2 Teilnehmer, FF Wetzelsdorf 2 Teilnehmer, FF Auersbach 2 Teilnehmer, FF Wohlsdorf 5 Teilnehmer, FF Schönberg 4 Teilnehmer, FF Tanzelsdorf Groß-St. Florian 1 Teilnehmer, FF Pichelsdorf 2 Teilnehmer, FF Ras-sach 5 Teilnehmer, FF Kapfenberg-Stadt 3 Teilnehmer, FF Graßnitz 5 Teilnehmer, FF Weixelbaum 4 Teilnehmer, FF Pöls-Ort 3 Teilnehmer, FF Mödersbrugg 4 Teilnehmer, FF Obergralla 4 Teilnehmer, FF Mooskirchen 3 Teilnehmer.

Derzeit sind laufend ÖSTA-Prüfungen in den Freiwilligen Feuerwehren des Bezirkes im Gange.

Einen herzlichen Dank sagen möchte ich als Bezirkssportwart dem Bezirks-Sanitätstruppführer Karl Kos und seinen Sanitätern, die bei den sportlichen Disziplinen ständig mit dabei waren. Gott sei Dank verliefen sie unfallfrei. Auch ein Dankeschön dem Bezirksjugendwart Triebel für die Umsicht und die großartige Unterstützung.